



Arrêté de Péril sur maison

La vie est pleine d'écueils et je m'en suis bien réveillée !

Après le décès de mon mari, âgé alors de 35 ans, je vis un choc refoulé, puisqu'il s'agissait d'un suicide.

Je fais alors la rencontre de Stem sur un site de rencontre, qui me sécurise, m'apporte compréhension, amour et soutien !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/9ZavSYhl>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sylvie Vallee

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.